

Erfolgreiches erstes Jahr beim „Car-Sharing“

130 Mal wurde Neunsitzer von Bürgern genutzt – Markt-Gutscheine beliebtes Geschenk

Tann. Bei der jüngsten Marktratssitzung teilte Bürgermeister Wolfgang Schmid mit, dass der Markt-Gutschein ein durchaus beliebtes Geschenk sei. Vergangenes Jahr wurden 181 dieser Karten im Wert von 20 Euro über die Homepage der Gemeinde veräußert. Zufrieden zeigte sich Schmid auch, was das Car-Sharing-Angebot der Gemeinden Tann und Reut betrifft. In knapp einem Jahr wurde der Neunsitzer der Firma Mikar 130 Mal von Bürgern für unterschiedliche Zwecke genutzt. Die Gesamtfahrleistung betrug rund 24500 Kilometer. Damit habe man einen „Beitrag zur Mobilitätssteigerung“ geschaffen.

Und noch eine Bilanz: Seit einem Jahr ist die Marktgemeinde Träger der früheren Pfarrbücherei. In dieser Zeit gab es 110 Neuanmeldungen von Lesern – darunter 40 Schüler. 2600 Besuche wurden in der Bücherei registriert. Das könne durchaus als Erfolg gewertet werden, so der Bürgermeister.

Die für heuer beim Zweckverband angemeldeten Maßnahmen an Gewässern 3. Ordnung lauten wie folgt: Instandsetzung im Brückenbereich des Kronwittener Bachs bei Zimmern, Arbeiten an den Regenrückhaltungen des Duschlbachs, am Graben zum Steinbach im Bereich Hörathal, am Graben zum Grasenseer Bach sowie weitere kleine Maßnahmen und Reste aus dem Vorjahr.

Der Wachsmarkt findet heuer am Donnerstag, 1. Februar, statt. Dieser beinhaltet eine Schau regionaler Anbieter im Zelt. Die Rassegeflügelchau kann wieder ohne Einschränkungen stattfinden. Acht politische Kundgebungen bedeuten einen Rekord. Den Abschluss bildet eine Bauernkundgebung um 19 Uhr im Grainer-Saal.

–red